

Gürtelprüfung des Hap-Ki-Do Club Oelde



Es war ein schöner sonniger Samstag-Mittag, als sich die jungen Sportler aus den Hap-Ki-Do Clubs Oelde und Beckum in der Sporthalle der Erich-Kästner-Schule in Oelde zur Herbst-Prüfung trafen. Dank sommerlichen Temperaturen herrschte unter den Prüflingen eine ausgelassene und heitere Stimmung.

Mit viel Freude und Mut wurde auf der Matte gezeigt, was das Können eines Kampfsportlers ausmacht. Die Prüfer Patrick Behrendt und Heiko Stuckmann verlangten den Prüflingen alles ab und diese überzeugten auf ganzer Linie mit Fallschule, Fuß- und Handtechniken, sowie der freien Abwehr, der Verteidigung gegen mehrere Angreifer. Die Prüfer lobten am Ende die überzeugende Leistung der nun neuen Gelb-Gurte. Besonders hervorgehoben durch eine eher sel-

ten zu sehende Durchführung der Techniken wurden Johannes de Silva und Simon Bucker des Oelder Vereins. Ein entsprechender Beifall durch die anwesenden Zuschauer war den beiden wie auch allen anderen Prüflingen gewiss. Der Hap-Ki-Do Club Oelde gratuliert allen Prüflingen aus Oelde und Beckum zu ihrem neuen Gürtel.

Haben Sie Interesse an den etwas anderen Sport, an neue Menschen, oder möchten sportlich mal wieder etwas tun? Dann ist diese aus Korea stammende Kampfkunst das richtige für Sie! Die Trainingszeiten der Kinder sind Mo: 17:00 - 19:00 Uhr, Di: 17:00 - 18:30 Uhr, Sa: 13:00 - 15:00 Uhr, die der Erwachsenen Di: 20:00 - 22:00 Uhr und Do: 20:00 - 22:00 Uhr.

Weitere Infos finden Sie unter www.hapkido-oelde.de.